

南国四国!?

福井県立敦賀産業技術専門学院、横田先生からリレーを受けました鈴木です。横田先生は、私のパソコンの「大先生」でもあります。学生時代、よくパソコンを教えてくださいいただきました。今、こうして原稿をパソコンで打っているのも横田大先生のおかげ…かな。

◇

愛媛県宇和島市に来て8回の「春夏秋冬」を過ごしました。出身が広島ということもあり、広島よりは随分暑いのかなと思っていました。というわけで、愛媛の四季についてお話させていただきます。

春

いきなり春からですが、指導員にとって卒業・入学の季節ですね。この原稿を書いているのは「これから卒業に向けて!」という時季なので、寂しいやら、うれしいやら、複雑な気持ちです。

もうすぐ桜が咲きます。宇和島は自然の豊かなところで、桜に限らずいろいろな草木が一斉に芽吹きます。それとともに入学してくる新入生。楽しみですね。

夏

タイトルにもありますように南国四国ということで、暑いかと思いきや、結構カラッとして過ごしやすいのです。写真はビーチバレーボールの大会での写真です。そのほかに、サーフィンやボディボード、海水浴など盛りだくさんのレジャーが楽しめます。

秋

食欲の秋・スポーツの秋です。本当に食べ物がおいしい季節です。写真はバイクで紅葉のなか、近くの山を登ったときのものです。写真が白黒なので、とっても鮮やかな紅葉がお見せできないのが残念です。



冬

実は一番お話させていただきたかったのが冬についてです。南国といわれる愛媛でもなんと、5つの屋外スキー場と1つの屋内スキー施設があるのです。さすがに、天然のパウダースノーというわけにはいきませんが、人工造雪機をフル稼働させて、贅沢なウィンタースポーツを楽しんでいます。

◇

次のリレートークは岡山県立岡山高等技術専門校の夏目先生です。夏目先生とは大学の同期で、卒業してからも研修で席を並べたことがあります。可愛い5人のお子さんのパパでもあります。どんなお話が聞けるか楽しみです。それでは、大さんよろしくお祈いします。